

Harris elige al gobernador de Minnesota como compañero de fórmula con foco en sumar voto rural y de trabajadores



Progresista, veterano y profesor

Walz inició su vida política en 2006 al ganar un escaño en la Cámara de Representantes en Minnesota, estado que se inclina hacia el Partido Republicano.

Antes de eso, fue profesor y entrenador de fútbol americano en una escuela y sirvió por 24 años en el ejército estadounidense. Además, está casado y tiene dos hijos.

Es gobernador desde 2019 y en las últimas semanas su nombre se escuchó como opción para la vicepresidencia no solo por pertenecer a un estado clave para la batalla electoral, sino por sus últimas entrevistas, viralizadas por referirse a Trump y a su campaña como "raros".

Walz también equilibra a Harris -quien es demócrata oriunda de California- y apela al voto rural y de clase trabajadora de los estados clave, ubicados al medio oeste del país y que podrían definir la elección.

Sin embargo, el gobernador también ha sido definido como progresista, con agenda enfocada en garantizar el derecho al aborto en la legislación estatal, al igual que la legalización de la marihuana.

Al mismo tiempo, ha tenido el apoyo de grupos sindicalistas y su gestión ha estado marcada por la presentación de leyes de permisos médicos y laborales parentales pagados y un programa que asegura el almuerzo gratis para todos los estudiantes de Minnesota.

Si bien se define como practicante de la caza con rifle -y, en algún momento estuvo a favor de la tenencia de armas-, tras un tiroteo escolar en 2018 cambió su postura. Así, como gobernador expandió controles de antecedentes universales para su compra.

Tras las protestas de 2020 por el asesinato de George Floyd fue criticado por su gestión y lenta respuesta ante los disturbios que se desarrollaron en la ciudad de Minneapolis y no desplegar la Guardia Nacional para controlar la situación.

Desde el comando de Trump criticaron el nombre de Walz y lo calificaron como "extremista, peligrosamente liberal".

La secretaria de prensa de Trump, Karoline Leavitt, escribió en X que "no sorprende que la liberal de San Francisco, Kamala Harris, quiera a Tim Walz, aspirante a candidato de la Costa Oeste, como su compañero de fórmula: Walz ha pasado su mandato como gobernador intentando remodelar Minnesota a imagen del Estado Dorado".

La vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris; y el gobernador de Minnesota, Tim Walz, en un evento en Pensilvania.

■ Tim Walz inició su vida política en 2006, cuando ganó un escaño en la Cámara de Representantes por el estado que hoy lidera, donde las inclinaciones favorecen a los republicanos.

POR AMANDA SANTILLÁN R.

Después de días de espera, y en respuesta a la principal interrogante que quedó después de que la vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, se convirtiera en la opción demócrata en la carrera presidencial, este martes se conoció quién será su compañero de fórmula si asume en la Casa Blanca.

Temprano por la mañana se confirmó que el actual gobernador de Minnesota, Tim Walz, de 60 años, sería la carta para postularse como vicepresidente por el Partido Demócrata.

Lo anterior, después de semanas de especulación y de que en los últimos días se reportaran reuniones de la sucesora de Joe Biden con el senador por Arizona, Mark Kelly, y el gobernador de Pensilvania, Josh Shapiro.

Con experiencia también en la

Cámara de Representantes y como profesor y veterano del Ejército, se espera que la elección de Walz acerque a los demócratas en los estados clave donde se puede definir la elección.

A tres meses de las votaciones, el gobernador será el competidor directo del senador por Ohio y compañero de carrera del candidato republicano y exPresidente Donald Trump, J.D Vance.

"Tipo de entrenador"

En una presentación en Pensilvania, la dupla Harris-Walz entregó sus primeras declaraciones ante 12 mil personas.

La candidata presidencial -quien logró asegurar su nominación por el Partido Demócrata este martes con el 99% de respaldo de los delegados- volvió a enfatizar su agenda enfocada en la clase media, con vivienda y salud asequible,

permisos laborales remunerados y control de armas.

"Luchamos por un futuro en el que bajemos los precios, que siguen siendo demasiado altos", señaló en sus palabras de apertura.

Al presentar a su compañero de fórmula, Harris se refirió a él como "entrenador" y destacó su experiencia como legislador y profesor.

"El tipo de entrenador -porque él es el tipo de persona- que hace que la gente se sienta como en casa y luego les inspira a soñar a lo grande. Y ese es el tipo de vicepresidente que será. Y ese es el tipo de vicepresidente que América se merece", señaló en su presentación.

A su turno, Walz agradeció a Harris por "devolver la alegría" y enfocó sus declaraciones en atacar a sus oponentes del partido republicano, asegurando que el exPresidente y antecesor de Biden "se congeló ante la crisis del Covid, hundió nuestra economía. Y no se equivocan, los delitos violentos aumentaron con Donald Trump. Eso, sin contar los crímenes que cometió".

Walz afirmó que el antecesor de Biden "se congeló ante la crisis del Covid, hundió nuestra economía. Y no se equivocan, los delitos violentos aumentaron con Donald Trump. Eso, sin contar los crímenes que cometió".